



未然に子どもを犯罪被害から守っていただいた 「子ども安全協定」事業者とドライバーに 感謝状の贈呈を行いました。

平成24年9月に県道沿いの住宅街で、子どもが、男に後ろから追いかける事案が発生しました。この事案につきまして、「子ども安全協定」を締結している佐川急便株式会社東日本支社のドライバーの松澤様が、配達中に助けを呼ぶ子どもの声に気づき、その子どもを保護するとともに、不審者を追いかけて110番通報を行い、子どもを大きな被害から守ることができました。このことに感謝の意を表し、10月10日（水）に教育長から感謝状を贈呈いたしました。

- 個人表彰：佐川急便(株) 東日本支社 北関東支店
さいたま店ドライバー 松澤孝明 様
- 団体表彰：佐川急便株式会社東日本支社



個人表彰(松澤様)
教育長より、勇敢な行動をたたえ、感謝状の贈呈が行われました。

団体表彰(石井様)
佐川急便株式会社を代表して、さいたま店長の石井様に感謝状の贈呈を行いました。



【松澤さんのコメント】

「子どもを助けたときは無我夢中でしたが、改めて考えると、子どもを被害にあう前に助けることができ、ほっとしています。これからも配達業務中に、子どもの安全を見守っていきます。」

◎与野西北小学校防犯ボランティア会議

10月25日、与野西北小学校において防犯ボランティア会議及び研修会が開催されました。防犯ボランティアの方々に感謝の気持ちを表すため、子どもたちと学校給食を召し上がっていただきました。さらに、午後は校外研修として、埼玉県警察本部（浦和区）で見学会を開催し、防犯に関する意識と理解を深めました。

12:00 与野西北小学校の方々に、各教室で子どもたちと触れ合いながら給食を食べていただきました。



◀ ボランティアの方へ日ごろの活動への感謝の気持ちを伝えます。

ボランティアの方を囲んで楽しい給食の時間です。



14:30 埼玉県警察本部で警察活動を見学しました。



◀ 県警察本部に移動し、県警察の活動について説明を受けました。

交通管制センター（浦和警察署庁舎内）で、道路交通の安全対策について説明を受けました。



県下の治安維持体制を知ることは、防犯ボランティアの方々の、安全に対する知識と意識のさらなる向上に非常に効果的でした。



防犯ワンポイントインフォメーション ～子ども安全協定の締結の拡大～

教育委員会は、事業者の方々と「子ども安全協定」の締結を進めております。12月現在、37事業者（約14,400台の車両保有）の方々に、市内を巡回する際に、子どもの安全を見守っていただいております。
【追加締結事業者】・大宮アルディージャ ・株式会社テレビ埼玉 ・青木信用金庫浦和支店